

「大阪狭山市の公共施設をみんなで考えるタウンミーティング～一緒に考えよう！未来のまちのカタチ～」についての参加者アンケート 自由記述（抜粋）

■実施日：令和6年7月7日（日）13：00～16：00  
令和6年7月10日（水）18：30～20：30  
令和6年7月12日（金）18：30～20：30

■ご意見総数：81件

■ご意見（抜粋）

#### 今熊地区周辺エリア関係

○今熊地区エリアのイメージはとてもいいと思った。狭山池とは別でいいなと思える場所が欲しかったので、ぜひ魅力ある場所にして欲しい。

○今熊地区のマネジメントは今後の市の運営の成否に影響すると思われるので、ぜひ今の計画で進めていただきたい。

○今回のタウンミーティングでの説明は、大阪狭山市の主旨しか発表されておらず、何を目的として公共施設を充実させたいのかわからなかった。

○コンセプトは理解できるが、具体策にあたっては、問題もかかえていると感じた。立ち止まって考え直すことがあっても良いと思う。

○今熊地区エリアに複合施設が出来ると、交通手段で車が集中するので流れが心配。よく計画してほしい。

#### 市立幼稚園・市立こども園関係

○3つの園と1つの園が合わさる方が大阪狭山市として保育が充実すると思う。公立と私立の話があったが、公立の良さをさらに魅力あふれるものにするためにも1つに統合すべきだと思う。

○若い世代の特に女性の意見として、「施設がきれい」、「預かってもらう時間に融通が利く」、「給食などの栄養面が充実している」ことが利便性の向上につながると思う。

○公立幼稚園をなくすのは、マイナスだと認識した。地域にあってこそ、幼稚園教育の充実になると考える。

○具体的な提起と地図など内容はよくわかった。3つの市立幼稚園とこども園を統合することにより、全体の規模（園児数）はどうなるのか。  
通園地域が広域化するため、通園バスについては、子どもや保護者への負担になると予想される。

#### 南第三小学校関係

○南第三小学校の小規模特認校は市内全域から通学可能とあるが、北小学校区から南第三小学校区までどうやって通えばいいのか。また、校区を越えることで地元になじみにくくなるのではと心配。

○南第三小学校が小規模特認校になることにとても驚き落胆した。南第一小学校区、南第三小学校区は高齢化になり地域活動が立ち行かなくなり、当然統合されるものと思っていた。

#### 狭山中学校関係

○狭山中学校の建替は、施設への老朽化をふまえると必要。ただ、現地での建替ということで、工事期間中は在学する子どもへの配慮を一番に考えてほしい。